

Au fil de l'Évangile de jeudi : l'annonce du Royaume

Commentaire pour le jeudi de la 14ème semaine du temps ordinaire. Le Royaume des cieux est proche : « Guérissez les malades, ressuscitez les morts, purifiez les lépreux, chassez les démons». Jésus nous rappelle que le Royaume des Cieux se trouve dans les biens spirituels, mais aussi dans l'aide matérielle pour les personnes les plus démunies.

Évangile (Matthieu 10, 7-15)

En ce temps-là, Jésus disait à ses Apôtres :

« Sur votre route, proclamez que le royaume des Cieux est tout proche. Guérissez les malades, ressuscitez les morts, purifiez les lépreux, chassez les démons. Vous avez reçu gratuitement : donnez gratuitement. Ne vous procurez ni or ni argent, ni monnaie de cuivre à mettre dans vos ceintures, ni sac pour la route, ni tunique de rechange, ni sandales, ni bâton. L'ouvrier, en effet, mérite sa nourriture. Dans chaque ville ou village où vous entrerez, informez-vous pour savoir qui est digne de vous accueillir, et restez là jusqu'à votre départ. En entrant dans la maison, saluez ceux qui l'habitent. Si cette maison en est digne, que votre paix vienne sur elle. Si elle n'en est pas digne, que votre paix retourne vers vous. Si l'on ne vous accueille pas et si l'on n'écoute pas vos paroles, sortez de cette maison ou de

cette ville, et secouez la poussière de vos pieds.

Amen, je vous le dis : au jour du Jugement, le pays de Sodome et de Gomorrhe sera traité moins sévèrement que cette ville. »

Commentaire

L'Évangile de la messe d'aujourd'hui nous montre la mission universelle du chrétien : prêcher l'Évangile. Jésus nous enseigne que la prédication de l'Évangile implique des œuvres de miséricorde autant matérielles que spirituelles. Il ne s'agit pas seulement de ressusciter les morts, mais de chercher à amener tous les hommes à la vie éternelle. Jésus veut aussi que nous cherchions à améliorer les conditions matérielles des personnes démunies : soigner les malades, purifier les

lépreux, etc... Il nous rappelle que nous devons chercher à améliorer les conditions de vie de ceux qui souffrent, nous devons rechercher leur bien matériel.

Mais Jésus ne reste pas sur un plan purement matériel, il veut que tout le monde connaisse l'Évangile, connaisse Son message. Chaque chrétien est appelé à porter le message de joie du chrétien. Celui qui cherche le Christ n'a besoin de rien d'autre, c'est le Christ qui comble complètement le désir de bonheur de l'homme. Le Christ est la réponse, il remplit complètement l'homme.

Nous nous accrochons si souvent aux biens matériels. Nous essayons d'en avoir toujours plus. Nous mettons notre bonheur dans les choses matérielles. Jésus nous rappelle que nous devons nous libérer des choses matérielles pour pouvoir nous

attacher à Lui seul. Dans nos vies, l'avoir prend souvent le pas sur l'être. Et Jésus nous rappelle que pour remplir la mission de prêcher l'Évangile, nous n'avons pas besoin de posséder des choses, mais de faire confiance à Jésus à cent pour cent.

De nombreuses personnes se trouvent en détresse à cause de la souffrance et de la douleur. Le chrétien est appelé à aider ceux qui souffrent. Mais aussi à regarder plus haut, à regarder Jésus, à regarder le Royaume des Cieux. Nous pouvons demander à Jésus de nous transmettre et de nous donner la soif d'évangéliser ceux qui nous entourent.

Pablo Erdozain // PeteWill -
Getty Images Signature

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cm/gospel/au-fil-de-
levangile-de-jeudi-l-annonce-du-
royaume/](https://opusdei.org/fr-cm/gospel/au-fil-de-levangile-de-jeudi-l-annonce-du-royaume/) (06/02/2026)